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Le Mot du Directeur de Collection

Cette Oeuvre est une transcription du répertoire Baroque pour Trombone. 
Elle doit donc être jouée dans l'esprit du phrasé subtil et du volume sonore 
modéré des instruments utilisés à cette époque, tels que la sacqueboute.

La difficulté principale de cette Pièce réside dans son interprétation. 
Afin de vous aider dans ce sens, mon parti pris a été de proposer des 

articulations et des nuances qui vous permettront de la jouer 
dans l'esprit du début du XVIIIe siècle tout en vous laissant 

la liberté de l'ornementer à votre idée.

Collection Director Foreword

This Piece is a transcription for Trombone of a Baroque piece. 

It must be played using the subtle phrasing and moderate sound intensity 

of instruments used during this epoch, such as Sackbut.

The main difficulty of this Piece reside in its interpretation. 

In order to help you, I propose articulations and nuances that will allow you 

playing in the spirit of the first half of the eighteenth century,

while giving you the freedom to choose the ornamentation that you prefer.

                                                                                                   Olivier LACHURIEOlivier LACHURIEOlivier LACHURIEOlivier LACHURIE
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